

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Igstadt am 06. Mai 2008

Fußgängerbrücke über den Wickerbach

Beschluss Nr. 0009

Herr Ortsvorsteher Steitz berichtet vom Ergebnis der Besprechung beim Tiefbauamt, wonach drei Alternativen zur Herstellung der Fußgängerbrücke vorgestellt worden sind. Es handelt sich um eine Holzbrücke, eine Aluminiumbrücke, oder eine Stahlbrücke. Am ostengünstigsten sei eine Stahlbrücke. Zurzeit wurde geprüft, ob die Bauhaus Werkstätten die Montage übernehmen können.

Die Herstellung der Brücke in Eigenleistung aus Holz werde aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht vom Tiefbauamt nicht befürwortet.

Die Flächen zur Herstellung der Brücke befinden sich im Eigentum der Landeshauptstadt Wiesbaden. Auf der nächsten Sitzung des Ortsbeirates soll die Angelegenheit erneut beraten werden.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 66

Steitz
Ortsvorsteher